



EIDGENÖSSISCHER JODLERVERBAND

Rapport annuel 2025 /CS Cor des Alpes

Composition de la Commission spécialisée

Armin Imlig	Président et finances	EJV
Flavian Imlig	Procès-verbal et cours / Instructeurs J+M	ZSJV
Frautschi Fritz	Jurys / jurés	BKJV
Andrea Friemel		NOSJV
Hans Matt		NWSJV
Armin Zollet		WSJV

Général

Cette année, la consolidation de la formation au sein de toutes les sous-associations figurait au premier plan des activités de la Commission spécialisée ; le but premier était d'améliorer la qualité dans l'élaboration des rapports. Le rapport remis aux personnes ayant réalisé une prestation lors d'une fête des yodleurs est l'élément de communication central de l'Association à l'intention des joueurs de cor des Alpes. Ce qui figure dans le rapport doit confirmer la mention obtenue et, si cela est souhaitable, montrer le potentiel d'amélioration.

La Commission spécialisée a traité avec succès les thématiques et les activités exigeantes lors d'une séance en présentiel et de deux séances virtuelles.

Fin de la formation Membre de jury cor des Alpes/Büchel

En janvier, cinq nouveaux jurés/jurées ont achevé avec succès leur formation. Il s'agit de Christian Brunner et de Niklaus Gürtler de la BKJV, Andreas Erni et Claudia Klein de la ZSJV et Markus Gunziger de la NWSJV. C'est Armin Imlig qui avait reçu le mandat d'organiser la formation. Je leur adresse mes chaleureuses félicitations.

Cours central de formation continue pour jurés 2025

Deux thèmes figuraient au centre de la formation : « Remplir rapidement et de manière compétente les feuilles d'évaluation, également avec des abréviations » et différents accords et sonorités de cor des Alpes et de Büchel.

Cours central pour la préparation des quatre fêtes des yodleurs

Le cours de préparation pour les quatre fêtes des yodleurs a été organisé de manière centralisée pour la quatrième fois. Les points essentiels en faveur d'une organisation décentralisée sont les suivants :

- Une seule date est nécessaire pour les juré(e)s qui interviennent plusieurs fois.
- Le lieu du cours, Zofingue, est central et génère peu de frais de voyage.
- Sur le lieu du cours, l'infrastructure et les repas sont bien organisés et bon marché.
- Les frais des cours sont répartis sur les fêtes des yodleurs.

Cours de chef de chœur pour les formations de cor des Alpes

Pour la première fois dans ce format, des cours pratiques pour diriger des formations de cor des Alpes ont été réalisés avec succès sur deux sites. Dominik Ziörjen a planifié le projet et Peter Baumann ainsi que Markus Linder ont réalisé les cours. Les bases de la théorie et les outils pratiques ont été transmis de manière compétente aux participants.

Cours de perfectionnement pour les instructeurs et moniteurs J+M

Le 25 octobre, 32 participants se sont réunis à Zofingue pour le cours de Stephan Rudin, coach mental ; ce cours avait pour thème « Le jeu intérieur » («das innere Spiel»). Le cours, conçu de manière extrêmement intéressante, a été, pour tous les participants, une source d'inspiration et un soutien précieux pour une utilisation personnelle ainsi que pour la mise en œuvre et l'application dans des formations et des groupes.

www.ejv.ch



EIDGENÖSSISCHER JODLERVERBAND

Concours de compositions 2026

Le concours de compositions pour des mélodies de cor des Alpes et de Büchel s'est terminé par la publication du nom des vainqueurs dans «lebendig». Nous nous sommes beaucoup réjouis du grand nombre de compositions qui nous ont été soumises. 25 compositeurs et compositrices nous ont transmis au total plus de 60 mélodies, ce qui montre le grand intérêt pour nos coutumes vivantes.

Chaleureux remerciements

Je remercie grandement mes collègues pour la collaboration constructive au sein de la Commission spécialisée. Ils s'engagent de manière compétente, non seulement au sein de la Commission spécialisée, mais ils assument également une grande responsabilité au sein de leurs sous-associations. Un grand merci également à mon épouse Anna Maria, qui me soutient de manière dynamique et compétente dans le domaine des finances. Nous adressons aussi nos remerciements à toutes les personnes qui ont été disponibles pour exécuter différents mandats. Sans leur engagement complémentaire, il ne serait pas possible d'organiser nos formations et nos cours de perfectionnement.

Armin Imlig

Président de la Commission spécialisée Cor des Alpes (FKA)